
ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 04 DE DEZEMBRO DE

2014.

Aos quatro  dias  do  mês  de  dezembro  de  dois  mil  e  quatorze,  às  dez  horas,

realizou-se a 1ª. Reunião Ordinária, do CONSELHO DELIBERATIVO DO FUNDO

MUNICIPAL  DE  PRESERVAÇÃO  E  RECUPERAÇÃO  DO  MEIO  AMBIENTE,

gestão 2014 – 2016, na SEMAM, à Av. dos Expedicionários nº 10, com a seguinte

ordem  do  dia:  1.  Leitura  e  aprovação  da  Ata  da  6ª  Reunião  Ordinária;  2.

Encaminhamento para projeto apresentado em dezembro de 2013 no COMDEMA:

“Gestão  do  sistema  de  drenagem  como  ferramenta  para  melhoria  da

balneabilidade” aos novos membros do Fundo. O Secretário de Meio Ambiente e

Presidente  do  Conselho  justificou  sua  ausência  e  a  secretária  apresentou  os

novos  membros.  Devido  à  mudança  de  biênio,  houve  mudança  dos

representantes, são eles: indicados pelo COMDEMA, escolhidos na 20ª reunião

em 02 de julho: Frederico Daguer Abdalla, Ademar Salgosa, Eduardo Lustoza. E

na 2ª reunião – biênio 14/16, em 05 de novembro: Renan Braga Ribeiro. Indicada

pela SEMAM, Solange Calvo e pela SEFIN, Marcos Nóvoa. Com o projeto em

mãos,  verificaram  que,  segundo  o  regimento,  é  necessário  um  edital  para

apresentação de projetos, com objetivos específicos. O orçamento também deverá

ser atualizado. Sr. Ademar sugeriu basearem-se no edital do FUBEM e Sr. Marcos

Nóvoa respondeu que este ainda não foi aprovado. Sra. Solange lembrou que um

engenheiro da SEMAM precisará acompanhar o projeto.  Sr.  Ademar comentou

que o Plano de Saneamento precisará de recursos para contratar empresa a fim

de  revisá-lo.  Nada  mais  havendo  a  ser  tratado,  a  reunião  foi  encerrada.  Eu,

Sandra Cunha dos Santos __________________, lavrei a presente ata, contendo

uma página, que após aprovada pelo Conselho, será assinada pelo substituto do

Presidente.

__________________________________

SOLANGE CALVO


